【本郷教室 教室長ブログ】 9月24日(土)

こんばんは。 教室長の大内です。

私事ですが、昨日の9月23日(金)に 誕生日を迎えました。

金曜日は私が週休日のため 多くの生徒さんが 22日(木) や本日24日(土)に

「誕生日おめでとうございます!」

と、お祝いの言葉をかけてくれました。

中3のSクラスに関しては 授業のため教室に入ったら

HAPPY BIRTHDAY TO YOU∼♪

と歌のプレゼントが(笑)!

※一部の生徒さんは 21日(水)にも歌ってくれましたね(笑)

「何歳になったんですかぁ~?」と 明らかにイジってくる人もいましたが(笑) それも含めて幸せ者だなと。

本当にありがとうございます。

これからも頑張ります。

ところで、その誕生日なのですが…

3月から本郷教室で勤務している 石井という職員も私と同じ9月23日が誕生日であることが判明しました!

すごいことですよね?

生徒さんに同じ誕生日の人がいたことは 過去に経験があるのですが、 さすがに同僚は初めてですね。

いい年したおじさん二人が お互いの免許証を見せ合って 確認しましたよ (笑)

石井先生、お誕生日おめでとうございます!



9月教室通信を発行しました。

先日の9月北辰テストの成績上昇例です。

↓こちらからご覧になれます。

https://www.study-f.com/swp/wpcontent/uploads/2017/07/be3b8031bb2ab281 581a09044a10f444.pdf 他の学年の生徒さんにも参考になればと思い 勉強に関するアドバイスも載せました。

よかったらご一読ください。

次の教室通信は2学期中間試験と 10月北辰テスト、小学生学力テストの 成績上昇例になると思います。

中1・中2生に関しては 今日から中間試験に向けての 生徒面談も始まりました。

1学期期末試験が6月末でしたのでおよそ3か月半ぶりの定期試験です。

何となく錆びついてしまっている感じの そこのあなた!

目を覚ましましょう!

直前の一夜漬けでは 真の力は身に付きません。

早めの準備をした人が良い結果を出します。

たとえ良い結果がその時は出なくとも 力にはなっていますので そういう人は更に次の試験で 良い結果が出るはずです!

動き出しましょう!一緒に!

最近よく聴いているお気に入りの曲

星野源 「喜劇 (Go stream)」 星野源 「不思議(Go stream)」

星野源 「異世界混合大舞踏会(Go stream)」

大内